

Ressort: Lokales

Schwaben: 3-jährige Vermisste verstorben

Memmingen/Ulm, 03.11.2012, 16:27 Uhr

GDN - Das im Landkreis Günzburg in Bayern seit Donnerstag vermisste 3-jährige Mädchen ist tot. Das Mädchen war in der Nähe eines Reiterhofs in der Ortschaft Hetschwang verschwunden und wurde nach umfangreichen Suchmaßnahmen schließlich in einem Bach treibend aufgefunden.

Am Samstagnachmittag ist das kleine Mädchen in einer Ulmer Klinik verstorben. Die genauen Hintergründe sind derzeit vollkommen unklar, so zum Beispiel die Frage, ob es sich um einen Unfall oder um ein Gewaltverbrechen handelt. Die Kriminalpolizeiinspektion Memmingen führt derzeit weiterhin die Ermittlungen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1651/schwaben-3-jaehrige-vermisste-verstorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619